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Aguas de Barrancabermeja busca soluciones 

a la problemática de los cuerpos hídricos del 

municipio 

Hasta el Congreso de la República en 

la ciudad de Bogotá llegó Sergio 

Amaris Fernández, gerente de la 

empresa Aguas de Barrancabermeja 

para buscar soluciones frente a la 

problemática ambiental por la que 

atraviesa el Puerto Petrolero en 

especial con la ciénaga San Silvestre 

única fuente de abastecimiento del 

acueducto municipal. 

 “Dialogué con el senador Horacio 

José Serpa Moncada, le presenté un 

informe donde además de la situación 

actual de la ciénaga San Silvestre, le entregué la propuesta para la reconstrucción 

de la represa del puente El Llanito, el tratamiento de lodos del proceso de la Planta 

de Tratamiento de Agua, el ordenamiento del Distrito de Manejo Integrado Regional, 

la protección de la cuenca San Silvestre, la ocupación de la ronda hídrica por 

asentamientos humanos y la sedimentación de la ciénaga San Silvestre”, añadió, 

Sergio Amaris Fernández, gerente de la empresa Aguas de Barrancabermeja. 

A raíz de lo expuesto por Amaris Fernández, el senador Horacio José Serpa 

convocó en la plenaria de la Comisión Sexta a una audiencia pública para visibilizar 

la problemática ambiental de la ciudad, la audiencia se programaría para que se 

lleve a cabo en la ciudad de Barrancabermeja con la presencia del Ministro de Medio 

Ambiente y Desarrollo Sostenible, Ricardo José Lozano Picón. 

 

 

  

Segio Amaris Fernández, gerente de la entidad, se 
reunió con el senador Horacio José Serpa para tratar 
temas ambientales del Puerto Petrolero. 


